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巴菲特 持有 中国 什么 股票 ? - 股票 知识 问答 - 我 爱卡

拆着拆着公司就不见了[呲牙][呲牙][呲牙][呲牙][呲牙]

巴菲特 持有 的 上市公司 股票 可口 可乐 的 股价 翻 了 多少 倍 .
. . - 汇财吧 专业 问答

伯克希尔哈撒韦是一家非常特殊的上市公司，不仅因为其背后的老板是大名鼎鼎的
价值投资第一人、“股神”巴菲特和他的老搭档查理芒格，还由于这家公司的股价
高达每股52.5万美元，折合人民币330万元左右。

伯克希尔哈撒韦的股价之所以如此之高是由于这家公司自上市以来就没有拆过股，
先来讲讲什么是拆股再分析为何伯克希尔哈撒韦不拆股。

拆股扩大股本、降低股价拆股并没有什么特别的，在成熟的资本市场十分常见。

比如，全球市值最高的上市公司苹果在2020年进行了拆股，将一股拆成了四股，拆
股后原本499.23美元一股的苹果股价变成了124.81美元，而苹果公司的股本总数扩
大为原来的4倍。

从苹果公司的例子中能够发现拆股其实就是在降低股价的同时同比例增加股票数量
，对于股东来说并不会影响市值。

比如，A公司原本有1亿股股本，每股市价为10元，A公司总市值为10亿元；张三持
有1万股A公司股票，持仓市值为10万元。

A公司决定拆股，按照一股拆成两股进行。拆股完成后每股股价变成了5元，股本变
成了2亿股，A公司的市值还是10亿元；张三持有的A公司股票变成了2万股，持仓
市值还是10万元。

为何要拆股既然拆股前后公司市值、投资人的持仓市值不会有任何变化，那么为何
要拆股呢？

是为了吸引更多的人投资公司，拆股后有两个好处。

一是投资成本降低。比如A公司原来10元一股，投资一手需要1000元，拆股后变成
了5元一股，投资一手只要500元了。
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二是向外界展示公司的发展潜力。拆股的前提是公司股价处于高位，要么拆不拆根
本无所谓。拆股后让投资人发现原来这家公司股价那么高，现在价格突然降了下来
，看着好像有投资机会。

两个好处均指向同一个目标，即让大家赶紧买公司股票以提高公司股价。

细心的朋友应该发现了拆股的效果和分红后的除息除权很像，公司为什么不直接分
红呢？因为不管股票分红还是现金分红均要用到公司的可分配利润，也就是说公司
得花钱。拆股就不一样了，公司空手套白狼，不用花一分钱，做做简单的数学题就
能起到降低股价的效果。

巴菲特不欢迎投机者了解了拆股的意义和好处后咱们就能聊聊为何伯克希尔哈撒韦
从来不拆股了。

伯克希尔哈撒韦公司一共只有61.47万股股本，这一数量比一些市值几个亿人民币
的小公司还要少，要知道伯克希尔哈撒韦的最新市值可是3227亿美元，超过了2万
亿元人民币。

股本少、市值高，可想而知这家公司的股价是多么的恐怖，最新收盘价已经达到了
52.5万美元。可以肯定的是，再过几年股价还会再上涨。

美股买卖股票是可以一股一股买的，投资门槛看着低于A股，只是你想投资伯克希
尔哈撒韦至少要拿出52.5万美元才能买下一股，这还没有算上手续费。

不拆股意味着每股价格始终会处于非常高的位置，结果是普通人买不起，买了的人
不会轻易卖出，这和巴菲特投资的理念一模一样。

巴菲特是价值投资者，操作风格并不是快进快出，他看上的股票可能会持有几年甚
至几十年。他也希望投资自己公司的股民同样也是一位价值投资者，不以短期回报
为主，看重的是长期收益，能够长时间投资伯克希尔哈撒韦公司。

另外一方面，高股价起到了筛选投资者的作用，会花50万美元以上玩股票的人至少
拥有百万美元资产，这样的人在任何一个国家都算有钱人。

这么一来，巴菲特公司的股东非富即贵，人家就是要建立这样一个高净值人群圈子
，开股东大会时交流投资信息、互相帮助，让彼此的财富增长更快。

以上答复希望对你有用，欢迎关注、点赞
王五说说看，您的支持是对原创最好的鼓励！
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